

Für den Neubau eines Ergänzungsbaus an der Konrad-Adenauer-Hauptschule sind die Bauleistungen durch einen Generalunternehmer auszuschreiben und zu vergeben.

Die Entwurfsplanung ist unmittelbar nach Vorlage dem Ausschuss f Schule und Soziales und dem Bauausschuss (möglichst in einer gemeinsamen Sitzung) vor weiteren Entscheidungen zur Beratung und Beschlussfassung über das weitere Vorgehen/Beauftragung an den Generalunternehmer vorzulegen. Beschlusssentwürfe sind vorzubereiten.

Die erforderlichen Haushaltsmittel in Höhe von insgesamt 2.095.000 € sind im Haushaltsjahr 2023 zur Verfügung zu stellen.

Im Haushaltsplan 2022 stehen Verpflichtungsermächtigungen für die Maßnahme 5100316 Konrad-Adenauer-Hauptschule zur Verfügung. Diese werden zur Sicherstellung der Finanzierung zu Beginn des Vergabeverfahrens bereitgestellt.